

5000 Euro als Zustiftung

Spende Volksbank
bedenkt Bürgerstiftung
großzügig.

Laichingen. 5000 Euro hat die Volksbank Laichinger Alb an die Bürgerstiftung Laichinger Alb überwiesen – und zwar als Zustiftung zum Stiftungskapital, das damit auf 704 000 Euro anwächst. Seit der Gründung vor 15 Jahren gab es jährlich eine Zuwendung der Bank, die Stiftungsgründerin ist. Bankvorstand Marcus Vögl begründete dies mit dem 150. Geburtstag der Bank im Jahr 2021. „Außerdem passt das Stiftungskonzept gut in unseren Genossenschaftsgedanken.“ Denn die Bank fördere nur, wo sich Menschen mit ihrem Tun einbrächten.

Ihren Erfolg hat die Bürgerstiftung auch den rund 300 Zeitstiftern zu verdanken, die mit verschiedenen Aktionen die Arbeit unterstützen. Gerade 2021 seien aber viele Corona zum Opfer gefallen. Kuratoriumsmitglied Hans-Dieter Glauner bedankte sich, dass die Bank trotz niedriger Erträge in diesen schwierigen Bankenzeiten die Stiftung mit einem solch „stolzen“ Betrag bedenke: „Ohne die jährlichen Zuwendungen stünde unsere Stiftung heute nicht so gut da.“ *sgk*